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Saint Cyr, le 6/06/2022

Compte-rendu de l'Assemblée générale
ADEEO du 19 mai 2022

20h00 démarrage de l’assemblée générale dans la salle du foyer Maurice Leluc

Adhérents Présents ou Représentés : 27

Le bureau remercie les adhérents présents et espère que ce e assemblée générale sera une nouvelle fois riche en 
échanges.  L’associa on distribue la le re de vœux papier annuellement dans les 1000 boîtes aux le res (environ) du
quar er et envoie aux adhérents durant l’année par courriel (ou papier pour les adhérents qui n’ont pas d’adresse 
électronique) des informa ons diverses sur les dossiers en cours ou plus générales (ONF, associa ons SAVE sur VGP, 
rappels d’évènements...) . 

La présenta on fil conducteur de ce e réunion est accessible sur le web site de l'associa on. Pour les retardataires 
qui voudraient renouveler leur adhésion de 2022, un bulle n est disponible à la fin de ce compte-rendu.

Bilan financier de l’associa on

Le nombre d'adhérents 2021  est quasiment au niveau de 2020 légèrement en deçà de la cible de 85 adhérents fixée 
lors de l’AG 2021. Comme tous les ans de nouveaux adhérents nous ont rejoints compensant ceux qui ont oublié de 
renouveler ou qui ont qui é le quar er.  Nous comptons sur vous pour parler de l’associa on autour de vous et 
obtenir de nouvelles adhésions. 

En 2021, nous n’avons pas fait de grosses dépenses pour les photocopies (Nous achetons les photocopies par 
volume que nous u lisons sur plusieurs années) et nos comptes ont été excédentaires.   

Nous avons établi un budget de fonc onnement prévisionnel 2022 à l’équilibre avec une cible de 85 adhérents dans 
lequel nous avons inclus la dépense pour photocopie (quelques adhérents sans mail et une distribu on à toutes les 
boites aux le res du quar er une fois l’an pour convier de nouveaux arrivants).  N’hésitez pas à parler de 
l’associa on autour de vous, le bouche à oreille facilite les nouvelles adhésions.

Les Comptes de résultats 2021 et Budget prévisionnel 2022 sont approuvés à l’unanimité.

Visite du «nouveau» centre de tri en octobre 

Après plusieurs ma nées avec l’ONF dans la forêt et aussi une visite de la sta on d’épura on du carré de réunion,  
les années précédentes, en 2021, nous n’avons pas fait d’anima on. En 2022 nous vous proposons la visite du centre
de tri de Thiverval-Grignon.       

Le centre de tri de Thiverval-Grignon (h ps://www.sidompe.fr/) a évolué pour recycler plus de déchets (Tous les
emballages (plas que compris) et tous les papiers de votre poubelle à couvercle jaune !). Pour se rendre compte de
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l’évolu on des procédés, nous avons décider de profiter de la visite pédagogique du site. Nous convions donc ceux
qui le veulent à une visite un après midi d’octobre.  

Lors de l’assemblée générale, une dizaine de personnes se sont dit intéressées, si vous aussi l’êtes, vous pouvez les
rejoindre.  Pour  l’organisa on,  il  faut  que  tous  ceux  qui  sont  intéressés  envoient  un  courriel  avec  leur  nom à
adeeo@free.fr pour que nous enregistrions leurs inscrip ons au plus tôt pour organiser la visite.

Le Plan climat air énergie Territorial (PCAET)

L’Europe et la France se sont fixées d’a eindre la neutralité carbone en 2050 (plus de CO2 re ré dans l’atmosphère
que rejeté) pour lu er contre le dérèglement clima que et ses conséquences. 

La France a donc mis en place un « Plan climat air énergie » au niveau des territoires qui vise à développer une
stratégie  et  des  ac ons  en  faveur  de  la  qualité  de  l’air,  du  climat  et  de  la  transi on  énergé que  perme ant
d’a eindre la neutralité carbone à terme.

Ce plan doit se me re en œuvre au niveau des communautés d’aggloméra on donc de Versailles Grand Parc (VGP)
et impliquer chacune des 18 communes qui la composent.  Ce plan inclut un diagnos c, une stratégie,  un plan
d’ac on et un disposi f de suivi. 

En  2020,  VGP  a  lancé  son  PCAET  mais  aujourd’hui  la  mise  en  œuvre  du  plan  est  en  retard  par  rapport  aux
échéanciers annoncés.  La  phase de diagnos c est toujours en cours et nous a endons les résultats qui devraient
faire  l’objet  d’une  communica on  via  une  réunion  publique  (suivre  sur  h ps://www.versaillesgrandparc.fr/au-
quo dien/un-cadre-de-vie-preserve/plan-climat-air-energie-territorial ) que nous espérons en 2022.

L’ADEEO suit le sujet pour vous passer les informa on et vous sensibiliser car nous pouvons tous être acteur dans
ce e lu e encore faut-il que nous soyons informés et que par ailleurs nos élus prennent aussi le sujet à bras le corps.

Par exemple, il serait intéressant de sensibiliser les habitants à isoler leurs maisons et économiser l'énergie mais
aussi à installer des systèmes de produc on d'électricité qui deviennent de plus en plus rentables. Les idées sont
encore  à éme re,  mais on peut penser  à des incita ons locales comme des avantages fiscaux ou autres  (taxe
foncière par exemple).

Plusieurs voix regre ent que les bâ ments administra fs ne montrent pas (ou peu ?) l'exemple (maison de quar er,
gymnase, piscine etc.…). Ce sera un point que nous me rons à l’ordre du jour de la prochaine réunion avec la mairie.

 Quar er Satory :  l’échangeur RD91 /N12 et la voie ferrée militaire 

En janvier 2022, l’ADEEO avec d’autres associa ons de VGP ont eu une 3ieme réunion avec la Direc on des Routes
d’Ile De France (DIRIF) au sujet de l’améliora on pour des raisons de sécurité de l’échangeur N12/RD91. Aujourd’hui
le projet est abou  et donne sa sfac on quand à la sécurisa on des flux, l’empreinte sur la forêt et l’ajout d’une
piste cyclable pour aller à Satory (et qui ira à terme jusqu’aux étangs de la vallée de la Bièvre).

La prochaine étape sera une enquête publique avant la fin de l’année 2022.

Coté liaison Saint Cyr-Satory, il  est toujours ques on d’u liser des bus sur la voie militaire (moyennant quelques
aménagements) mais le dossier n’a pas vraiment avancé depuis 2021, la difficulté résidant dans le retournement des
bus coté gare de Saint Cyr.
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Le projet de réalisa on de la ZAC Satory Ouest est en cours, l’Etablissement Publique de Paris Saclay (EPAPS) travaille
sur le dossier des différents diagnos cs et études de réalisa on avec l’état. D’après l’organisme, les études de trafic
semble indiquer que le trafic induit par Satory serait négligeable sur la N12 par rapport à l’augmenta on de trafic
global. L’entrée sur Satory par l’Ouest via la N12 à la hauteur de notre quar er est pour l’instant abandonnée car
jugée peut rentable au niveau allégement de trafic. Aujourd’hui, nos réunions avec l’EPAPS et d’autres associa ons
versaillaises nous perme ent de glaner ces informa ons puisées dans le volumineux dossier de réalisa on. Une
enquête publique perme ra fin 2022 à chacun de se rendre compte du dossier et de faire des remarques.

Les dossiers locaux

Circula on douce (notre mail du 17 avril 2022)

L’ADEEO a été invitée à la «commission circula on douce» organisée par la mairie. Après une réunion de lancement
en mars  où la  mairie  a  exposé  le  contexte,  nous  avons  eu  par  quar er,  un  premier  «atelier»  en  avril  sur  les
sta onnements et service. La mairie nous a présenté un retour sur l’enquête vélo qu’elle a faite et ce qu’elle allait
me re en place pour les vélos et tro ne es mais où nous n’avons pas pu échanger faute de temps. Le prochain
atelier en juin sera l’occasion d’échanger sur les i néraires.

Enquête publique en cours sur les modifica ons 2022 du PLU de la ville de Saint Cyr

Ce e année, la mairie propose une nouvelle version du Plan Local d’urbanisme (PLU), ce document est important car
il  décrit  les  règles  à  respecter  pour  de  nouvelles  construc ons  ou  aménagements  de  l’existant.  Il  est  donc
par culièrement important pour notre cadre de vie.  Chacun peut/doit s’y intéresser et apporter ses remarques en
mairie ou par mail  au commissaire enquêteur (site de l’enquête  https://www.saintcyr78.fr/enquete-publique-plan-

local-urbanisme/) jusqu’au 13 juin. 

Nous déplorons d’ors et déjà que ce que nous demandions pour limiter les construc ons de type « tour carrée » de 9
mètres de haut, à savoir reme re l’acrotère à 6 mètres tel qu’il était avant 2017, n’ai pas été retenu par la mairie.
C’est dommage  car cela va contribuer au développement de construc ons étroites et très hautes qui ne seront pas
en général en harmonie avec le voisinage sur notre quar er (avis aussi énoncé par Les Bâ ments de France). Nous
comprenons bien qu’il faille densifier mais nous ne pensons pas qu’il faille le faire à n’importe quel prix (voir aussi
notre compte-rendu d’AG 2021 à ce sujet). 

Enquête publique en cours sur le règlement local de publicité de la ville de Saint Cyr

Une  nouvelle  révision  du  règlement  local  de  publicité  est  proposé  en 2022 par  la  mairie.  L’enquête  publique
(https://www.saintcyr78.fr/enquete-publique-rlp/) se déroule jusqu’au 16 juin. Notre analyse des modifica ons est en
cours mais là aussi vous avez votre mot à dire si vous ne voulez pas voir fleurir trop de publicité dans les rues de
votre ville. Vous pouvez apporter vos remarques en mairie ou par mail au commissaire enquêteur (voir le site web si
dessus)

Au delà de ces 2 événements, nous avons rencontré l’équipe de la municipalité 2 fois depuis 1 an mais nous avons 
aussi profité des balades urbaines pour discuter des sujets qui touchent plus par culièrement notre quar er :

 La police municipale a effectué des contrôles de vitesse début mai, rue du Bois Robert, rue F.Ferrer et
rue E.Zola mais la mairie n’a pas su nous donner de retour chiffré (il  semble que les automobilistes
s’adapte très vite grâce aux applica ons de guidage). Nous redemanderons des précisions lors d’une
prochaine réunion.

 La signalisa on sera  renforcée pour  augmenter  la  sécurisa on des piétons rue E.Zola  au rond-point
Butzbach.  Nous  avons  demandé  un  élargissement  du  tro oir  le  long  du  primeur  et  de  la  parcelle
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suivante. La mairie nous a répondu qu’elle comptait faire une négocia on avec le propriétaire du projet
du 2 rue J.François pour récupérer une bande pour agrandir le tro oir. Espérons que cela va fonc onner.

 Le square wallon sera livré à la Toussaint alors que la maison de quar er sera ouverte en septembre
2022 et pourra accueillir l’associa on de gymnas que Energ’ym dans la salle des majore es.

 La reconstruc on du foyer ADOMA (ex Sonacotra) est  bloquée actuellement car la ville  de saint Cyr
refuse que les camions de chan er passent dans les rues du quar er. ADOMA s’est retourné vers l’ONF
pour emprunter une voie dans la forêt et a end la réponse. 

 Les images des caméras de vidéo-protec on pourront aussi être u lisées en journée par les policiers
municipaux de Saint  Cyr pour la verbalisa on. La nuit  les images seront visionnées par le centre de
sécurité urbaine (CSU) de Fontenay le Fleuri pour la surveillance du territoire.

Élec on du Bureau exécu f de l’associa on

Les membres du bureau exécu f se représentent et sont élus à l’unanimité :
Philippe Jennequin : Président ; Yves Hennequin : Vice-Président ;  
Pascal Pancrace : secrétaire ;     Fabrice Delamare : Trésorier

Ce bureau exécu f est aidé dans ses travaux par Catherine Hennequin, Daniele Steer et Yannick Flegeau.  Si vous 
aussi avez envie de vous inves r et d’aider ce bureau dans ses analyses, n’hésitez pas à nous contacter par courriel. 

La réunion se termine vers 22h45 par le verre de l’ami é et l’ex nc on des lumières.

   Fait à Saint Cyr le 31 mai 2022

Le secrétaire le président

- ADEEO  18 rue André Cordier  78210 Saint Cyr l’Ecole Cedex           http://adeeo.free.fr         adeeo@free.fr

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

BULLETIN D’ADHÉSION ADEEO 2022

   NOM :            Prénom :  

Autre personne au foyer :
   
   NOM :  Prénom :

Adresse :    

Téléphone :                                                 e-mail 

COTISATION : 8 Euros       Nouvelle Adhésion        Renouvellement         
 

Signature :

Compte-rendu de l’assemblée Générale 2022 de l’ADEEO Page 4


